## 「愛の星へ!!」



地球がどんな星だったら素敵かな? 未来の地球について、息子はよく夢を見ます。 そして私たちはよく話しあいます。

> みんなが優しく みんなが家族で みんながテレパシーでつながって (つまり以心伝心ですね)

家も、物も、すべて 「誰のものでもあり 誰のものでもない」

好きな時に、好きな場所に行き すべての人が すべての人に対し 愛の心を持ち すべてに奉仕する

つまり
本当にやりたいことが仕事になり
ストレスがなく
誰も食べものに困らず 貧富の差はなく 自分の意志に反して「~しなければ」
ということは一切なく みんな楽しく

いつもワクワクして

好きなことを

人のため、自分のために

仕事にし

年齢や性別の差というのもなく

学びたいときに 学びたいことが誰でも学べ

その学びの目的は 科学の発達と共に それを使う人の心の成長

つまり

何に基づくか

ということ

それは

とてもシンプル

「愛」

に基づくということ

みんなが"ひとつ"になり 暮らしていく

ただの夢でしょうか

これが現実だと

地球上のみんなが

全人類が

強く思えば

地球は素敵な星

「愛の星」になると私たちは信じ、強く願っています。

そして

## 自分が地球に生まれた意味を

辿っていくと

その答えは

ひとつのところに

行きつきました。

思考は現実を創造する。

社会システムは人が創るもの

ならば

人の意識が変われば

どのようなシステムも可能ではないでしょうか?

できることを、みんなが信じれば必ずそれは現実となっていくでしょう。

人類には

すでに

備わっている知識があります。

そして、これからも

素晴らしい発明や

それらを人類と地球のために

使用していく流れが強まっていくでしょう!!

そして、それを担っていく

その世代は

私たちが育てていく

クリスタル・チルドレンたち。

サイエンスを活かす

人の"こころ"

それこそが鍵だと感じます。

心とは

自身の奥にある

ハート=愛の力

## 力愛不二

愛に優る力はありません。

みんなで"ひとつ"の大きな家族になり 地球を素敵な星に

愛が溢れ

笑顔が溢れる星に

創造していきましょう

全ての人が

みんなを

自然を

この地球を

宇宙を

すべてを愛している

そんな星に!!!

## あめのひかり&航